

Goblog

PJS. Bupati Pangandaran Ingatkan ASN Harus Netral

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.GOBLOG.CO.ID

Oct 20, 2024 - 18:27



PANGANDARAN JAWA BARAT - Pjs. Bupati Pangandaran Drs. Benny Bachtiar, M.Si., memberikan arahan pada kegiatan Sosialisasi Netralitas Aparatur Sipil Negara (ASN) dalam Penyelenggaraan Pilkada Serentak Tahun 2024, bertempat di Aula Hotel Grand Mutiara Pangandaran. Selasa (15/10/2024)

Turut hadir Kepala BKPSDM Kabupaten Pangandaran Wawan Kustaman, S.Pd., MM., Kepala Bagian Pemerintahan Setda Saptari Tarsino, S.E., M.Si., Koordinator Divisi Hukum, Pencegahan, Partisipasi Masyarakat dan Humas Bawaslu Ade Ajat Sudrajat, M.Pd., serta Pejabat Eselon III dan 1 (satu) orang Jabatan Fungsional yang menjadi peserta dalam kegiatan tersebut.

Kegiatan ini diselenggarakan oleh Bagian Pemerintahan Sekretariat Daerah Kabupaten Pangandaran dalam rangka memberikan pemahaman kepada seluruh ASN akan pentingnya netralitas ASN.

Kepala Bagian Pemerintahan Saptari Tarsino, S.E., M.Si., selaku panitia penyelenggara menyampaikan maksud dan tujuan kegiatan ini adalah sebagai berikut:

1. Memberikan pemahaman kepada seluruh ASN di Kabupaten Pangandaran akan pentingnya netralitas asn
2. Mencegah terjadinya pelanggaran netralitas ASN pada setiap tahapan Pilkada Kabupaten Pangandaran tahun 2024
3. Meneguhkan sikap ASN agar senantiasa mengedepankan prinsip integritas, akuntabilitas dan profesionalisme dalam melaksanakan tugas dan fungsi "katanya".

Sementara itu Pjs. Bupati Pangandaran dalam arahannya mengingatkan akan pentingnya netralitas ASN dalam masa Pilkada tahun 2024 ini.

"Saya ditugaskan oleh Mendagri melalui Gubernur untuk melaksanakan kekosongan selama kurang lebih dua bulan. Tujuannya adalah mengawal suksesnya Pilkada di Kabupaten Pangandaran terutama selama masa kampanye. Salah satu poin yang diamanatkan oleh Kemendagri adalah bagaimana saya harus mengajak para ASN untuk menjaga netralitas "ucapnya".

"ASN dalam peraturannya jelas sekali harus netral, tidak boleh ada keberpihakan "tegasnya".

Benny juga memberikan motivasi kepada peserta untuk senantiasa menghadirkan kreatifitas, inovasi, dan membaca peluang kesempatan, apalagi Kabupaten Pangandaran yang mempunyai visi menjadi tujuan wisata berkelas dunia.

"Visi Pangandaran adalah menjadi tujuan wisata berkelas dunia, maka dinas manapun harus menjadi dinas pariwisata semua stakeholder harus berpikir mengenai pariwisata. Semoga ini menjadi motivasi dalam bekerja, tetap tegak lurus pada aturan yang ada, hadirkan kreatifitas, inovasi dan membaca peluang kesempatan karena potensi wisata di Pangandaran ini sangat luar biasa "ujarnya".

Untuk memantapkan pemahaman ASN akan pentingnya netralitas ASN dalam penyelenggaraan Pilkada Tahun 2024, Bagian Pemerintahan menghadirkan 2 orang narasumber yaitu Kepala BKPSDM Kabupaten Pangandaran Wawan Kustaman, S.Pd., MM., serta narasumber dari Bawaslu yaitu Koordinator Divisi Hukum, Pencegahan, Partisipasi Masyarakat dan Humas Ade Ajat Sudrajat, M.Pd.